

internationale des Nations Unies. L'école, qui pourra recevoir 1,000 enfants, sera malement
construite à l'extrémité nord de l'emplacement du Siège des Nations Unies. Po et devrait
la construction de cette école, on a retenu les services de MM. Harrison et Ab son pas bo
movitz, architectes de l'Édifice des Nations Unies. La Fondation Ford a offert u gouvem
subvention pouvant s'élever jusqu'à 7.5 millions de dollars pour l'école et le m services de
tériel nécessaire, à la condition que les Nations Unies lui donnent l'assuran qu s'élève
qu'elles attachent beaucoup d'importance à cette institution et que les États me Entre-t
bres manifestent leur appui d'une façon tangible. La résolution demande a géral et
gouvernements de participer bénévolement à un fonds de développement de 3 m chargé d'e
lions au profit de l'école. de maintie

Conférence des Nations Unies sur le commerce et le développement

La nomination de M. Raul Prebisch au poste de secrétaire général de la Con en fasse p
férence des Nations Unies sur le commerce et le développement a été annoncée o qu s'est ju
ciellement. La CNUCED a été mise sur pied le 30 décembre et fait partie d Lors que le
organes de l'Assemblée générale. Une première réunion des directeurs aura p régés, on
bablement lieu au mois d'avril. L'Assemblée a approuvé une recommandati en attenda
de la CNUCED visant la tenue d'une conférence de plénipotentiaires en août 19
afin de discuter les termes d'un projet de convention sur le commerce de tran
des pays sans littoral.

L'Assemblée générale a pris acte du rapport du secrétaire général sur le tr
vail de l'Organisation et du rapport du Conseil de sécurité, et a décidé d'un co
mun accord que les organismes des Nations Unies chargés d'attributions perm
nentes devaient poursuivre leurs travaux en 1965. Les points inscrits à l'ordre
jour provisoire et non encore discutés devraient faire l'objet d'une décision de
part de l'Assemblée générale au cours de la session actuelle ou pendant
vingtième session.

Avant l'ajournement de la session, on s'attendait à ce que l'Assemblée gé
rale autorise le secrétaire général à fournir les fonds nécessaires aux tâches esse
tielles des Nations Unies, y compris les programmes prioritaires dans le domai
du commerce et de l'expansion industrielle. On demandera aussi aux États me
bres de faire aux Nations Unies des avances au moins égales à 80 p. 100 de
cotisations fixées pour 1964. Au cours de son étude des questions financières
gentes, l'Assemblée a reçu un rapport dans lequel le secrétaire général sculig
que, le 18 janvier, le total net des ressources financières des Nations Unies s'é
vait à \$14,600,000. Il a déclaré que ce montant était légèrement supérieur à
somme nécessaire pour conserver un solde minimum dans les banques à trav
le monde afin de régler les dépenses courantes actuelles. De plus, même si
comptes indiquent qu'il restait 136 millions de dollars à percevoir sous forme
cotisations, on savait d'expérience que seulement 6 ou 7 millions de dollars
raient versés au cours des semaines suivantes, tandis qu'à eux seuls, les salai
courants du personnel de l'Organisation s'élevaient à environ 9 millions de d
lars par mois. En outre, le fonds de roulement à même lequel on aurait pu m